

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Policía Foral detuvo en 2008 a casi 1.500 personas, un 28,7% más que en 2007

Tafalla acoge mañana exhibiciones y un parque de seguridad vial para escolares con motivo de la celebración de la fiesta anual de este Cuerpo el próximo domingo en la ciudad

Martes, 27 de septiembre de 2016

La Policía Foral practicó 1.497 detenciones en 2008, frente a las 1.163 del año anterior, un incremento del 28,7% motivado en parte por las modificaciones introducidas en el Código Penal para endurecer comportamientos relativos a la seguridad vial o el incremento de asuntos de violencia de género llegados a este Cuerpo.



La Unidad Canina también participará en este año en la jornada de puertas abiertas, que se celebra mañana en el Colegio Escolapios de Tafalla.

Así, 550 arrestados habían incurrido en delitos

contra la seguridad del tráfico, frente a los 440 del año pasado; 303 en delitos económicos y contra el patrimonio (210 en 2007); y 297 en delitos de violencia machista (163 en 2007), según se recoge en la memoria de actividades de la Policía Foral, que detuvo a otras 237 personas por delitos contra las personas (49 en el ejercicio anterior); y a 95 por delitos contra la salud pública (53). Otras 7 detenciones estuvieron relacionadas con delitos contra el medio ambiente, otras tantas por quebrantamientos de condena y una por un accidente laboral.

Por comisarías, Pamplona practicó el 46% de los arrestos, un total de 695. La de Tudela detuvo a 375 personas (25%); 136 la de Estella (9%), 116 la de Tafalla (8%); 64 la de Alsasua (4%); 70 la de Elizondo (5%); y 41 la de Sangüesa (3%). Además, la Policía Foral derivó a los juzgados de instrucción denuncias penales contra otras 271 personas, un 34% más, y dio de alta casi 1.500 requisitorias sobre vehículos y personas o de protección de víctimas a través de la bases de datos policiales BDSN y Schengen, que facilitan la persecución y prevención del delito en España y Europa, respectivamente.

Este incremento – 1.000 detenidos más que en 2005 - no responde a un aumento de la actividad delictiva o ilegal sino a una mayor participación de la Policía Foral en la persecución y prevención de los delitos, a lo que ha contribuido la dotación de medios en el área de Investigación Criminal, el despliegue territorial acometido en los últimos años y la incorporación de nuevos efectivos. Actualmente, el Cuerpo cuenta con 911 agentes – 897 en 2007 -, la mitad destinados al área de Seguridad Ciudadana, 263 a Policía Administrativa (la mayor parte, tráfico) y 82 a Investigación Criminal. Con la incorporación de un centenar de aspirantes, que reciben formación en la Escuela de Seguridad, a finales de este año la Policía Foral contará con más de un millar de efectivos.

Denuncias administrativas y atestados

Por otro lado, la Policía Foral presentó en 2008 un total de 38.679 denuncias administrativas (17% más), relacionadas casi 33.500 de ellas con infracciones a las normas de seguridad vial, exceso de velocidad o transportes y otras 2.588 con incautaciones de droga. El resto se debieron a infracciones a las normas de juego y espectáculos, protección del medio natural o ruidos.

Los agentes decomisaron 25.841 dosis de droga, frente a las casi 30.000 del año anterior. Descendieron las intervenciones de hachís y plantas de marihuana pero crecieron las de cocaína (1.000 dosis más que en 2008) y las de heroína (558 dosis frente a las 0 del año pasado). Además, la Policía Foral requisó 66.000 euros y 28 vehículos. La redacción de atestados registró un incremento del 38,4%.

Mañana en Tafalla, jornada de puertas abiertas con motivo de la celebración, el domingo, del día del patrón

Tafalla acogerá el próximo domingo, 1 de marzo, los actos de celebración del patrón de la Policía Foral, presididos por el Presidente del Gobierno de Navarra, Miguel Sanz Sesma. Con motivo de la fiesta anual, el Cuerpo ha organizado un programa de actos, que ha incluido charlas en cuatro localidades - Carcastillo, Peralta, Milagro y Tafalla - sobre el trabajo que está desarrollando la Policía Foral en la zona.

Mañana viernes 27 de febrero tendrá lugar en elColegio Escolapios de Tafalla un parque de seguridad vial dirigido a escolares y una jornada de puertas abiertas, con exhibiciones de material, vehículos o unidades (Grupo de Intervenciones Especiales, helicóptero del Gobierno de Navarra, Unidad Canina, demostraciones de artes marciales y policiales o conducción de un todo terreno), así como un número de magia de contenido policial dirigido a niñas y niños. El parque de seguridad vial abrirá a las 10 horas y por la tarde se sucederán el resto de actividades señaladas, que concluirán a las 20,30 horas.

Por otro lado, mañana viernes también tendrá lugar el homenaje a los agentes fallecidos, con una misa en el Monasterio de las Carmelitas Descalzas, en la Plaza de San José, y el reconocimiento a los policías jubilados, en la sala multiusos del edificio José Luis Prieto de la comisaría de Beloso.